

Declaraciones del fiscal nacional

Señor Director:

Son muy inoportunas las declaraciones del fiscal nacional, Ángel Valencia, en "Estado Nacional" el domingo 13 de julio según "El Mercurio" del lunes 14. Al ser consultado por casos de tráfico de drogas que posiblemente vinculan a funcionarios del Ejército y la Fuerza Aérea, afirmó: "me parece que es ingenuo pensar que esto nunca iba a pasar".

Con ese criterio, la batalla contra el narcotráfico está desde ya perdida, cuando se encuentra en pleno desarrollo. Es una pésima señal de la máxima autoridad del Ministerio Público porque muestra resignación ante este gravísimo problema que se extiende en la sociedad y en algunas instituciones estatales. Con ese criterio, debiéramos estar atentos para no sorprendernos ("ingenuos") ante hechos similares que ocurran en otras instituciones.

Peor aún, de nada sirve que especule sobre el Tren de Aragua, como lo hizo en dicha entrevista, opinando sobre sus posibles "movimientos y acciones".

Los jueces y altos magistrados del Poder Judicial no se cansan en reiterar que hablan a través de sus fallos. No lo hacen a través de declaraciones y entrevistas a la prensa.

Esta práctica debiera ser asumida por el Ministerio Público y concentrarse en las investigaciones y no entregar o comentar hechos de las mismas; el fiscal nacional debe dar el ejemplo. Solo le corresponde hablar excepcionalmente, cuando concluyan investigaciones de interés nacional, y en la cuenta pública anual del Ministerio Público.

Como se dijo durante una campaña presidencial hace algunos decenios, en política se requieren "hechos y no palabras".

CARLOS HUNEUS